



Incendian centro de acogida evangélico en Chile

Diez encapuchados llegaron al lugar, en Tirúa, y prendieron fuego al inmueble. No hay víctimas mortales.



Cooperativa.cl • SANTIAGO DE CHILE • 09 DE JULIO DE 2018 • 11:00



Los restos del centro tras el incendio / @AraucoTv chile evangélicos, queman evangélicos

Un nuevo ataque incendiario en Chile contra propiedades de iglesias evangélicas se registró durante la madrugada de este domingo al sur de la provincia de Arauco.

El evento se registró durante la madrugada de este domingo, en la Región del Biobío, en un centro de formación perteneciente a una iglesia evangélica ubicado en la comuna de Tirúa, en el sector de Cura Quidico.

Según los antecedentes entregados por la gobernadora provincial de Arauco, María Bélgica Tripailaf, **fueron alrededor de diez encapuchados los que llegaron hasta el lugar y le encendieron fuego al inmueble.**

"Esto es propiedad de una iglesia evangélica que cumple la función de centro de acogida. Aproximadamente unos diez encapuchados hicieron salir a los ocupantes, a algunos los golpearon, y luego quemaron el inmueble. Los sujetos no llevaban armas y dos de las víctimas tienen heridas leves" señaló la gobernadora

LO MÁS LEÍDO EN ED

- 1** Pastora ratificada como ministra de Familia y Derechos Humanos en Brasil
- 2** Andrés Manuel López Obrador toma posesión de la presidencia de México
- 3** Justin Bieber, recién casado: 'Amar es difícil pero la Gracia de Dios suple'
- 4** Descubrimiento apoya que los humanos descienden de un "Adán y Eva" comunes
- 5** El mundo, el G20 y los cristianos

Acceptar las políticas de cookies Más información en nuestra política de cookies.

OK

El fiscal de turno ordenó las diligencias a la Brigada de Investigación Policial Especial (BIPE) de la PDI y por el momento, no existen personas detenidas.

QUEMA DE IGLESIAS EVANGÉLICAS EN CHILE

En Chile, ciertas agrupaciones mapuches comenzaron en 2016 con una nueva modalidad de terror para exigir hacer válidas sus demandas: la quema de iglesias cristianas, tanto católicas como evangélicas.

Todo esto, por la confiscación estatal y de empresas privadas de millones de hectáreas de tierra ricas en materia prima. Los grupos radicales culpan de su pobreza y condición mísera a estos entes abusadores y opresivos, quienes los trataron de exterminar, colonizar, mestizar y expulsar de terrenos prósperos en los casi 400 años de historia de su territorio.

Pero en el siglo XXI ¿qué tiene que ver esto con los incendios intencionales a iglesias cristianas? La periodista **Miriam Alejandra Espinoza, de fe evangélica, ve sus motivaciones en dos corrientes ideológicas que influyen a estos grupos extremistas: la cosmovisión mapuche y el movimiento socialista y anarquista.**

Publicado en: [EVANGÉLICO DIGITAL - LATINOAMÉRICA](#) - Incendian centro de acogida evangélico en Chile

0 COMENTARIOS

Normas

 **Evangelico Digital** [Contacto](#) • [Contrata publicidad](#) • [Autores](#) • [RSS](#)



Las opiniones vertidas por nuestros colaboradores se realizan a nivel personal, pudiendo coincidir o no con la postura de la dirección de Evangelico Digital

[AVISO LEGAL](#) • [POLÍTICA DE PRIVACIDAD](#) • [POLÍTICA DE COOKIES](#)

Aceptar las políticas de cookies [Más información en nuestra política de cookies.](#)

OK